

# Fachschaftsrat Mathematik

## Protokoll zur FSR-Sitzung am 2017-07-05

Sitzungsleitung: Luisa Thümmel, Protokollführung: Felix Hilsky

### 1 Begrüßung und Formalia

#### Anwesende FSR-Mitglieder:

Benedikt Bartsch, Felix Hilsky, Angelina Hofmann, Philipp Mickan, Paul Reidelshöfer, Markus Schmidt (bis TOP 5.3 PowerPointKaraoke), Paul Senf, Luisa Thümmel, Alexander Ziegler

#### Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:

Oliver Krügler, Felix Völker

#### Gäste:

Daniel-Eike Hardt

Luisa Thümmel eröffnet die Sitzung um 16:42 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 9 von 11 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2017-06-14 wird vertagt. Das Protokoll vom 2016-06-21 wird vertagt. Das Protokoll vom 2017-06-28 wird vertagt.

### 2 Berichte

- Paul S. berichtet vom „Schampus auf dem Campus“. Es gab organisatorische Mängel, u.a. wurde zu spät geplant. Insgesamt hatten viele Studierende Spaß. Es waren 6000 Menschen da. Paul S. würde es gerne wieder organisieren und ggf. die Hauptorga zu übernehmen. Dann bräuchte er Unterstützung im µFSR für den Teil der Mathematik. Heute gibt es eine Nachbesprechung.

Danke an alle Helfenden.

- Paul S. berichtet aus dem StuRa. Es wurde ein Seminar zum BAföG beschlossen. Dieser wird für StuRa- und FSR-Mitglieder kostenlos sein, für alle anderen 80€ kosten. Es findet am 2017-08-03 bis 2017-08-05 statt.

Es wurde Geld für Druck und einen Honorarvertrag für einen Broschüre über Studentenverbindungen beschlossen.

Es gibt bald ein Treffen mit dem Studentenwerk (siehe E-Mail). Da kann man sich informieren.

Die Änderung der Grundordnung zur Ermächtigung der Geschäftsführung wurde erneut in die dritte Lesung verwiesen.

- Benedikt berichtet vom Dresdner Mathematischen Seminar. Dort hat ein Professor sein Projekt vorgestellt. Es besteht aus einem alternativem ersten Semester für Lehramtler. Es war interessant.

### 3 Fachschaftenverteiler

Fabian Köhler im StuRa hat an den Fachschaftenverteiler erinnert. Dazu brauchen wir einen Beschluss für einen Verantwortlichen. Dieser bekommt den Zugang zum Verteiler an alle Mathematikstudenten.

#### Antrag

**Antragsteller** Paul S.

**Antragstext** Der FSR möge beschließen, dass Benedikt für den Fachschaftenverteiler zuständig ist.

**Ergebnis** Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

## 4 Wahl

### Antrag

**Antragsteller** Felix H.

**Antragstext** Der FSR möge beschließen, dass Alex stellvertretender Protokollant wird.

**Ergebnis** Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

### Antrag

**Antragsteller** Alex

**Antragstext** Der FSR möge beschließen, dass Alex bei der Technik mitmacht.

**Ergebnis** Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

Auf Nachfrage, ob etwas gegen Aktivitäten von Alex bei der Technik spricht, erinnert Daniel-Eike Hardt daran, dass innerhalb des Technikteams alles abgesprochen geschieht. Selbstverständlich ist Alex eingeladen sich mit Ideen und Aktivität einzubringen.

## 5 Veranstaltungen

### 5.1 ESE

Räume sind beantragt.

Philipp berichtet, dass es keine konkreten Vorgaben für die ESE-Seite auf der tu-dresden.de-Seite gibt, die Philipp, Benedikt und Alex bearbeiten dürfen.

Die Einführungsveranstaltung findet voraussichtlich am Mittwoch statt, die Veranstaltungen, die für Mittwoch geplant waren, wurden auf Montag verschoben.

Benedikt schlägt vor, bei der Einführungsveranstaltung uns und den vsletter zu bewerben. Die Werbung für die Veranstaltungen am Montag und Dienstag müssen anders beworben werden.

### 5.2 Ersti-Fahrt

Leider gab es bisher nur eine Rückmeldung einer Unterkunft.

### 5.3 PowerPointKaraoke

Im Gegensatz zur bisherigen Planung findet die PowerPointKaraoke am 2017-11-05 statt.

### 5.4 Sitzanzahl

Wir müssen bei der nächsten Wahl festlegen, wie viele Sitze der  $\mu$ FSR haben sollte. Es sollte eine ungerade Zahl sein. Zu viele können dafür sorgen, dass die Kommunikation schwerer wird. Zu wenige Plätze können dafür sorgen, dass potenziell Engagierte ohne Wahl nicht engagiert werden. Je mehr es werden, desto eher versteckt man sich in der Menge. Angelina schlägt vor, dass es einmal mit 13 Leuten zu probieren. Wenn es weniger werden, ist das nicht ein großes Problem, aber dann wäre es keine Wahl, was die Wahlbeteiligung senkt. Daniel-Eike Hardt berichtet, dass beim letzten Versuch, die Sitzzahl zu erhöhen, die Sitzungen öfter nicht beschlussfähig waren.

Außerdem müssen wir mehr Assoziierte finden.

## 6 Sitzungstermine in der vorlesungsfreien Zeit

Wir brauchen einen Termin vor der ESE und ggf. einen Termin für etwaige Finanzanträge.

Folgende Termine nutzen wir für  $\mu$ FSR-Sitzungen bis zum Wintersemester:

- 2017-07-12 (regulär)
- 2017-07-19 (ab jetzt 14:00 Uhr)
- 2017-07-26
- 2017-08-16
- 2017-09-06 (mit Finanzantrag ESE)
- 2017-09-27 (um 14:01 Uhr)

## 7 Vernetzungstreffen

Am Freitag findet ein Vernetzungstreffen statt.

## 8 vsletter

Felix V. muss dringend den vsletter schreiben. Alternativ könnten auch weitere Leute die Rechte dafür bekommen.

## 9 Brückenkurs

Es wird organisiert.

Luisa Thümmel schließt die Sitzung um 17:50 Uhr.

---

Das Protokoll wurde am 2017-07-19 bestätigt.

### Sitzungsleitung

Dresden, den

.....  
Luisa Thümmel

### Protokollführung

Dresden, den

.....  
Felix Hilsky